

KABAR TERBARU

Gelar Jum'at Curhat, Kapolsek Taliwang Ajak Warga Masyarakat Pelihara Kamtibmas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 5, 2023 - 11:27



Mataram NTB - Sebagai upaya menjaga situasi Kamtibmas yang Kondusif diharapkan peran serta seluruh masyarakat dari Para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh Pemuda serta masyarakat umum.

"Menjaga situasi aman ini tentu tidak bisa dilakukan sendiri oleh polisi saja, tentu butuh dukungan semua pihak agar bersama-sama menjaga Kamtibmas," Ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Melalui Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi dalam Giat Jumat Curhat yang berlangsung di Mapolsek Taliwang Polres Sumbawa Barat, Jum'at (04/08/2023).

Dihadapan para tokoh dan para personel Polsek Taliwang, Mulyadi Sapaan akrabnya mengajak kepada semua yang hadir agar mencegah hal-hal yang dapat mengganggu Keamanan dan ketertiban masyarakat.

Salah satu yang bisa kita lakukan bersama-sama dalam kehidupan sehari-hari seperti bermedia sosial dengan, bijak serta tidak mudah terpancing dengan informasi yang belum jelas asal usulnya baik yang diketahui lewat Medsos maupun isu-isu yang didengar.

Hal ini dapat menjadi gangguan Kamtibmas bila tidak di sikapi secara serius. Oleh karena itu butuh kerjasama masyarakat dalam membendung informasi yang belum tentu benar.

Kemudian tindakan kejahatan atau kriminal, dalam mengantisipasi juga butuh dukungan masyarakat paling tidak menginformasikan kepada polisi bila mengetahui sesuatu yang mencurigakan.

"Apakah itu pencurian, perkelahian, narkoba dan lain sebagainya bisa dilaporkan Polsek atau bhabinkamtibmas dan Babinsa yang ada di lingkungan masyarakat," tegasnya.

Kemudian ia mengimbau dalam menjelang tahun politik, masyarakat harus tetap teguh untuk tidak mudah tergiur dengan sesuatu hal yang dapat mempengaruhi keamanan. Seperti contoh mengajak atau memaksa seseorang untuk memilih orang yang sama dengan kita. Kemudian harus difahami bahwa perbedaan dalam Politik itu lumrah dan tidak boleh dijadikan alasan untuk tidak saling tegur sapa, maka dengan semuanya bisa disikapi maka situasi akan terjaga Kondusif.

Giat tersebut diakhiri dengan dialog antar masyarakat dan Polsek Taliwang termasuk informasi terkait keamanan sehingga Polsek Taliwang akan mengupayakan langkah selanjutnya dalam mengatasi permasalahan tersebut. (Adb)